
研究利益相反審査委員会・倫理審査委員会議事録 

 

Ⅰ 日 時  令和７年５月１５日（木）１４時２０分～１５時２５分 

Ⅱ 場 所  大会議室 

Ⅲ 出席者   副院長、診療部長、臨床研究部長、事務部長、看護部長、放射線科医長、 

   企画課長、管理課長、薬剤科長、清水弘前大学名誉教授（外部委員）、 

下川原浪岡養護学校校長（外部委員） 

  

Ⅳ 議 題 

7-1 筋ジストロフィー病棟に異動してきた看護師が求める支援とは 

                          南１病棟看護師 丹藤 麻衣 

 

7-2 筋ジストロフィー病棟におけるデスカンファレンス定着に向けた構築 

                          地域医療連携係長 上野 恵美 

 

Ⅴ 概 要 

 〇研究利益相反審査委員会 

   ・ 倫理審査申請のあった課題について研究利益相反報告書及び研究内容から、利益相反はない

と思われる。 

  → 一同異議なし 

 

〇倫理審査委員会 

①７－１の課題について 

   ・ 申請者から別紙倫理審査申請書により説明。 

・ 研究動機、目的の文中における文言（表現、言い回し等）を一部修正する。 

・ 研究対象を令和７年４月１日とする。 

・ アンケート調査用紙に研究への不参加により業務上不利益を生じることはないことを明記 

する。 

   ・ アンケートの９、１０の回答結果において、時期が異なる理由を記載する欄を追加する。 

《 委員会の審査結果→条件付承認》 

 

②７－２の課題について 

   ・ 研究課題名を「３年間のデスカンファレンスによるスタッフへの影響」に訂正する。 

・ 研究目的の最後の文言を、・・調査結果から、ディスカンファレンスによる筋ジストロフィ 

病棟スタッフへの影響を明らかにしたいに修正する。 

・ アンケートの文中における、文言（看護、看護ケア、ケア）をケアに統一する。 

・ アンケートの５番に「どちらでもない」の選択肢を追加する。 

・ アンケートに、「デスカンファレンスでどんな学びを得ましたか」という設問（７番）を 

追加する。 

   《 委員会の審査結果→条件付承認》 

    

                                      以 上 


